
答弁者

1 市　村　　　隆 産業振興部長

〃

〃

経営管理部長

〃

〃

市  長

〃

2 白　石　幹　男 産業振興部長

経営管理部長

保健福祉部長

市  長

経営管理部長

（2）総合支所機能縮小の効果と課題について 〃

教育次長

〃

（3）今後の進め方について 〃

４　ごみ行政について （1）プラスチック資源循環促進法への対応について 生活環境部長

〃

〃

　令和４年第７回定例会　 一般質問（令和４年１２月１日）

議員名 質　問　内　容

１　観光農園いわふねについて （1）農園事業の農福連携について

　　課題について

３　栃木西部地域の中学校統合問題 （1）これまでの経緯と状況の変化、背景について

　について （2）統合を進める理由について

（2）事業系廃棄物の搬入に対する対応について

　づくりについて （2）大川市長が描く栃木市の将来像について

１　消費税のインボイス制度導入に （1）インボイス制度に対する認識について

　ついて （2）行政への影響とその対応について

（3）シルバー人材センターへの影響とその対応について

（4）国へのインボイス制度導入廃止・延期の要請について

２　総合支所機能のあり方について （1）合併以降の総合支所の業務内容と人員の変遷について

（3）合併特例債の使途について

（1）栃木市が目指す行政改革とは３　行政改革と栃木市が目指すまち

（3）公民館課・スポーツ振興課の市長部局への移行における効果と

（2）観光農園が現在実施しているイベントや地域貢献について

（3）農園運営の現状と今後について

２　合併時の予算と合併特例債について （1）合併後の予算編成について

（2）旧岩舟町合併時の予算について
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答弁者

　令和４年第７回定例会　 一般質問（令和４年１２月１日）

議員名 質　問　内　容

3 大　浦　兼　政 都市建設部長

産業振興部長

〃

都市建設部長

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

4 小　平　啓　佑 教育次長

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃（8）大会運営や参加方法について

（10）無理に何かを造る必要あります？

（5）受け皿としての総合型地域スポーツクラブについて

（8）旧警察署跡地を考える各種団体協議会の設置について

（7）公務員の兼職兼業について

（4）実現にむけての取り組みは

（3）地域移行の考え方について

（6）家庭の経済的負担はどうなるのか？

（1）現状について１　中学校部活動の地域移行について

（2）外部指導者の推移について

１　どうするの？旧警察署跡地の活用

（2）常時の利用実態とイベントでの利用状況について

（5）実証実験について

（4）旧警察署跡地に係る条例について

　について

（3）とちぎ秋まつりでの利用状況について

（11）全面舗装とトイレと水道の設置の重要性について

（9）各課連携の重要性について

（7）中心市街地活性化が適切か？栃木市全体の活性化のための利用が適切か？

（6）市民からの要望について

（1）旧警察署跡地の概要と今後の計画について
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